



Concluye programa de saneamiento de Serfín

Se constituirán reservas por 4,950 millones de pesos y se adquirirán activos de bajo valor comercial por 5,618 millones de pesos. El IPAB dispondrá de recursos propios por lo que no habrá endeudamiento adicional o incrementos en el monto del pagaré a cargo del Instituto.

Se procurará recuperar el máximo valor posible de los activos del Instituto.

Con miras a la venta de Grupo Financiero Serfín, el Instituto para la Protección al Ahorro Bancario (IPAB) informa que llevará a cabo la última fase del saneamiento de la institución mediante la creación de reservas preventivas y la adquisición de activos de bajo valor comercial.

Ambas operaciones se realizarán con cargo al patrimonio del Instituto y a recursos propios de Serfín.

De esta manera, no será necesario contratar financiamientos de conformidad con lo establecido en el artículo 46 de la Ley de Protección al Ahorro Bancario (LPAB) o incrementar el monto del pagaré del IPAB que forma parte de los activos de Serfín.

Los requerimientos de reservas de Serfín son resultados de las auditorías a sus activos realizadas por las firmas KPMG, Cárdenas Dosal, S.C. y Ruiz, Urquiza y Cía. S.C. Arthur Andersen, de acuerdo con el programa de saneamiento establecido tras de que el IPAB tomó el control de la institución crediticia el 8 de julio pasado.

Por su parte, Goldman Sachs, agente financiero designado para el proceso de venta de Grupo Financiero Serfín, recomendó separar del balance de la institución una serie de activos de bajo valor comercial. Esto en virtud de que los postores interesados tenderían a asignarles un valor inferior al que se podría obtener de comercializarlos en forma independiente al proceso de venta de GFS.

CAPITALIZACIÓN

Los auditores estimaron necesario constituir reservas por un monto cercano a los 4,950 millones de pesos, a fin de ubicar a Banca Serfín en estándares internacionales de provisiones preventivas para riesgos crediticios y cubrir contingencias no previstas.

Estos recursos se obtendrán de las siguientes fuentes:

1. Aplicación de los recursos provenientes de los fideicomisos de recuperación de cartera, constituidos a partir de las operaciones de compra-venta de cartera realizadas entre Serfín y el Fondo Bancario de Protección al Ahorro (FOBAPROA) entre junio de 1995 y enero de 1997.

Este rubro significa 576 millones de pesos.

2. Modificación del fideicomiso de bienes adjudicados creado en 1996, con base en el programa autorizado por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) para facilitar la enajenación ordenada de los bienes inmuebles adjudicados o recibidos mediante daciones en pago.

Esta operación permitirá liberar reservas por 881 millones de pesos y obtener 396 millones de pesos derivado de la recuperación reportada por el fideicomiso, lo que representa un monto global de 1,277 millones de pesos.

3. Recursos propios de GFS por alrededor de 1,100 millones de pesos, provenientes de la venta de Afore Garante.

4. Los recursos necesarios para completar el monto total de reservas establecido por los auditores, provendrán de los recursos propios del Instituto, por lo que no representarán endeudamiento adicional para el IPAB.

FUENTE	MONTO (Cifras en millones de pesos)
Fideicomiso de recuperación de cartera	576
Modificación del fideicomiso de bienes adjudicados	1,277
Recursos propios GFS	1,100
Recursos IPAB	1,997
TOTAL	4,950

CIFRAS AL 1º DE ENERO DEL 2000. ADQUISICIÓN DE ACTIVOS DE BAJO VALOR COMERCIAL

El IPAB adquirirá activos de bajo valor comercial para Serfín por un monto cercano a los 5,618 millones de pesos, para lo cual también se utilizarán recursos propios.

El IPAB determinará el vehículo más adecuado para adquirir y posteriormente enajenar estos activos.

Según lo recomendado por Goldman Sachs, la comercialización de esos bienes en forma independiente a la venta de GFS, permitirá obtener un mayor valor de recuperación.

Tras adquirir la titularidad de las acciones de GFS en beneficio de más de 2.5 millones de ahorradores el IPAB ha mantenido adecuados niveles de capitalización y reservas en dicha Institución.

La capitalización ahora anunciada es la última fase del programa de saneamiento de Serfín, cuya venta deberá concluir en el primer semestre del año.

ooo000ooo